

LES SOINS

Lorsque vous soignez et que vous vous mettez en contact avec nous, c'est que vous avez besoin d'une image; mais en vous mettant en contact avec ce que vous "pensez" être de nous-mêmes vous vous mettez en contact avec vous-mêmes.

Il y a deux façons : Ou vous branchez "effectivement" sur nous, vous serez alors un médium de notre force; ou vous branchez sur la force Cosmique à travers nous; elle sera donc diminuée à l'arrivée puisqu'il y aura des filtres. Celle qui passe à travers nous et qui va vous parvenir, va encore être filtrée à travers vous.

Branchez vous directement sur la source en vous (et votre être Cosmique est relié directement à cette source universelle) et pour être sûr d'être branché sur cette source universelle pensez à la Lumière, ressentez la Lumière en haut de votre tête au niveau du chakra coronal.

Sentez cette Lumière vous pénétrer entièrement par l'intérieur et par l'extérieur aussi.

Sentez-la se diffuser dans vos veines, dans vos chakras, dans tous les réseaux de vos corps, sortir par vos plexus et par vos mains.

Ne dites pas "moi je guéris", ne dites pas "eux guérissent".

Taisez-vous, faites silence et laissez passer simplement votre volonté d'amour mais attention encore, la volonté d'amour ne doit pas être à titre personnel.

Vous devez être capable de donner avec la même intensité, avec le même élan l'être fût il le plus abject ou celui qui vous aura fait le plus de mal en apparence, comme celui que vous aimez le plus.

Vous ne devez pas être personnel quand vous soignez.

Simplement vous savez que vous êtes vous, canal de vous-mêmes et du divin. Vous n'avez pas à chercher pourquoi la personne qui doit être soignée est devant vous. Elle est là, et vous lui donnez. Vous donnez, vous vous ouvrez. Il ne viendra pour elle ou pour lui, pour eux, que ce qu'ils sont capables de recevoir.

Si vous donnez par vous-mêmes, si vous dirigez cette force avec votre conscient, vous donnerez, ou pas assez, ou vous donnerez trop. Vous donnerez de force à quelqu'un qui n'est pas prêt à recevoir. Vous risquez de faire des désordres dans un corps organique ou dans un corps subtil; tandis que si vous ouvrez la force si vous vous identifiez complètement avec cette force, vous vous oubliez vous-mêmes. Si vous n'êtes que ce canal, si vous devenez cela, vous ne donnerez jamais ni trop, ni trop peu. Vous ne risquerez pas de léser. La personne ne recevra que ce qu'elle est capable de prendre, et même si elle ne doit pas recevoir, elle sera baignée d'énergie et ce qu'elle ne prendra pas vous reviendra.

Vous serez entourés, protégés, vous ne pourrez être atteint par nul foyer désagréable.

Il faudrait d'ailleurs que vous preniez l'habitude chaque jour, plusieurs fois par jour et le soir avant de vous endormir de vous mettre dans votre propre Lumière, que vous fassiez autour de vous un oeuf de Lumière et d'énergie, que rien ne puisse vous atteindre mais que vous puissiez être touchés et ne toucher uniquement que ce qui a rapport avec l'amour réel. Alors là, vous serez en contact immédiat avec les forces les plus bénéfiques, vous vous trouverez dirigés, conduits, là où vous devez être, sans perte de temps, sans erreur, sans courir le risque de vous cogner aux murs ou vous tromper de porte.

Vous avez à vivre en renversant la vapeur, non pas en rognant la matière mais en la mettant à sa place.

Elle n'est pas prépondérante, ce n'est pas elle qui conduit.

Si vous vous laissez conduire ou si vous conduisez par la matière ou par l'intellect ou par l'émotionnel même, vous vous tromperez souvent, vous serez à côté du chemin.

Si vous laissez "ce que vous êtes en réalité" vous conduire, piloter votre vie, vous serez devant les portes qui vous reviennent.